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DATA  16 de novembro de 2021 HORÁRIO 12h30 às 14h00 

LOCAL Reunião realizada por meio virtual 

 

PARTICIPANTES 

Mônica Andrea Blanco Presidente do CAU/DF 

Ricardo Reis Meira Coordenador CEF 

Giselle Moll Mascarenhas Coordenador CED 

João Eduardo Martins Dantas Coordenador CEP 

CONVIDADOS Rogério Markiewicz Cons. Federal Suplente 

ASSESSORIA 
Flávio Soares Oliveira Gerente geral 

Flávia Matos Dourado Ass. da presidência 

SECRETARIADO Phellipe Marccelo Macedo Rodrigues Ass. Administrativo 

 

Verificação do quórum 

Encaminhamento 
Verificado quórum para realização da reunião. Não foram justificadas as 

ausências dos conselheiros Ricardo Reis Meira e Júlia Teixeira Fernandes. 

 

Leitura e aprovação da pauta 

Encaminhamento 

A pauta foi lida e aprovada por unanimidade com as seguintes alterações:  

 

Exclusão do item: 

6. Reformulação da Comissão de Monitoramento e Avaliação de 

Chamada Pública de Patrocínio. 

 

Aprovação da Súmula da 9ª Reunião Ordinária 

Encaminhamento A Súmula da 9ª Reunião Ordinária foi aprovada por unanimidade. 

 

Aprovação do Termo de Convênio com o Instituto Navigare 

Encaminhamento 

Após análise e discussão sobre o tema, o termo de convênio foi aprovado, 

tendo como formalização a Deliberação n.º 017/2021 – CD-CAU/DF, 

que decidiu: 

1 - Aprovar o termo de convênio com a empresa Instituto Navigare para 

concessão de descontos em produtos e serviços relacionados ao exercício da 

profissão de arquiteto e urbanista. 

 

Informes dos Coordenadores 

 

CAF Comissão de Administração e Finanças 

Coordenador Conselheiro Luís Fernando Zeferino 

Relato Sem informes. 

 

CEF Comissão de Ensino e Formação 

Coordenador Conselheiro Ricardo Reis Meira 

Relato 

Informou que apenas a empresa da ex-conselheira Gabriela Tenorio se 

inscreveu para ser doadora de prêmios físicos. Ao todo serão 9 prêmios. O 

coordenador da CEF informou quais serão os prêmios distribuídos aos 

vencedores. Além dos prêmios físicos, serão doadas inscrições em 
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programas de mentorias e e-books. A conselheira Larissa de Aguiar Cayres 

finalizou o edital para a premiação de professores, que será feita no 9 

Encontro CAU/DF. O coordenador da CEF relatou, ainda que a última 

reunião precisou ser cancelada por falta de quórum.  

 

CED Comissão de Ética e Disciplina 

Coordenadora Conselheira Giselle Moll Mascarenhas 

Relato 

A coordenadora da CED, Giselle Moll Mascarenhas, falou sobre a última 

reunião da Comissão de Ética e Disciplina e o andamento dos processos da 

Comissão. Provavelmente será realizada uma reunião extraordinária da 

CED para tratar dos assuntos debatidos no seminário nacional das 

CED/UFs. A coordenadora da CED comunicou que o seminário sobre ética 

que consta no plano de ações da CED não será realizado este ano. 

 

CEP Comissão de Exercício Profissional 

Coordenador Conselheiro João Eduardo Martins Dantas 

Relato 

O coordenador da CEP informou que a reunião da Comissão prevista para 

acontecer no dia 13 de outubro de 2021 não ocorreu por falta de quórum e 

ressaltou que continua cobrando uma participação mais efetivo dos 

membros da Comissão. O conselheiro comunicou que no 17 de novembro 

de 2021 será feita a 10ª Reunião Ordinária da CEP. 

 

Revisão da pauta da 119ª Sessão Plenária 

Encaminhamento 
Após alterações, a pauta da 119ª Sessão Plenária foi aprovada por 

unanimidade. 

 

Assuntos gerais 

Encaminhamento 

O conselheiro João Eduardo Martins Dantas lembrou a todos sobre as 

sugestões de alteração na ata da 3ª Sessão Plenária Extraordinária, que 

devem ser concluídas e enviadas antes da próxima sessão plenária. 

 

Considerando a conjuntura epidemiológica e reuniões deliberativas virtuais decorrentes, 

atesto a veracidade e a autenticidade das informações prestadas. 

 

 

 

 

Mônica Andrea Blanco 

 Presidente do CD-CAU/DF  
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